
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      Um novo modo de observar a GRANDEZA de DEUS... 
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                                 INTRODUÇÃO 
 

 

 

  Basicamente, o que este livro apresenta já é existente no Evangelho de Cristo, mas, 

esquecido pelas Igrejas atuais, de que o nosso pecado não se baseia totalmente no exterior, 

no entanto, ele é cobrado muito mais, interiormente. Neste livro, levamos o leitor a lidar 

com a vida no seu dia a dia, pois, estamos rodeados de pensamentos negativos e precisamos 

contê-los usando a Fé em Cristo Jesus, damos também o parecer de dois personagens, 

Nicodemos em seu pecado na religião e a Samaritana corrigida e não discriminada. Espero 

que este livro de pequeno porte possa te dar uma enorme compreensão, de que temos que 

nos importar com o pecado mental, pois, está em jogo o que pensamos, visto que, aquilo 

que desejamos sem vir à tona já é pecado. Que você seja capaz de se libertar do pecado 

mental, porque Deus é Onisciente...   

A onisciência do Espírito Santo já me adverte sobre a vossa leitura, e ponho-me a perguntar: 

“– Será que ao termino da leitura deste livro, você aceitará as palavras que te descrevem e 

logo após, esquecerá as palavras que na mesma leitura te oferecem a solução?”   

           Lucas Carvalho 
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Pergunta: "O que significa que Deus é onisciente?"  

 

Resposta: A onisciência é definida como "o estado de ter conhecimento total, a qualidade de 

saber tudo." Para que Deus seja soberano sobre a Sua criação de todas as coisas, visíveis ou 

invisíveis, Ele tem que ser onisciente. Sua onisciência não é restrita a uma única pessoa da 

Trindade – o Pai, Filho e Espírito Santo são todos por natureza, oniscientes.  

 

  Deus sabe de tudo (1 João 3:20). Ele não só conhece os mínimos detalhes da nossa 

vida, mas também de tudo ao nosso redor, pois menciona que sabe até quando um pardal cai 

ou quando perdemos um único fio de cabelo (Mateus 10:29-30). Deus não só sabe de tudo o 

que ocorrerá até o fim da história em si (Isaías 46:9-10), mas também conhece nossos 

pensamentos antes mesmo de falarmos (Salmo 139:4). Ele conhece os nossos corações de 

longe e até nos viu quando ainda estávamos no ventre materno (Salmo 139:1-3, 15-16). 

Salomão expressa essa verdade perfeitamente quando diz: "porque só tu conheces o coração 

de todos os filhos dos homens" (1 Reis 8:39).  

 

  Apesar da condescendência do Filho de Deus despojar-se de Si mesmo e assumir a 

forma de servo (Filipenses 2:7), a Sua onisciência é claramente vista nos escritos do Novo 

Testamento. A primeira oração dos apóstolos, encontrada em Atos 1:24: "Tu, Senhor, 

conhecedor dos corações de todos", implica a onisciência de Jesus, a qual é necessária para 

que seja capaz de receber petições e interceder na mão direita de Deus. Na Terra, a onisciência 

de Jesus é igualmente clara. Em muitos relatos do Evangelho, Ele conhecia os pensamentos do 

Seu público (Mateus 9:4, 12:25, Marcos 2:6-8; Lucas 6:8). Ele sabia de detalhes das vidas das 

pessoas antes mesmo de conhecê-las. Quando conheceu a mulher samaritana que estava 

tirando água do poço de Sicar, Ele disse-lhe: "Porque tiveste cinco maridos, e o que agora tens 

não é teu marido; isto disseste com verdade" (João 4:18). Jesus também diz aos Seus discípulos 

que o Seu amigo Lázaro estava morto, embora estivesse mais de 40 km de distância da casa de 

Lázaro (João 11:11-15). Ele aconselhou os discípulos a irem preparar-se para a Ceia do Senhor, 

descrevendo a pessoa que iriam encontrar e acompanhar (Marcos 14:13-15). Talvez o melhor 

exemplo: Ele conhecia Natanael antes mesmo de encontrá-lo, pois já conhecia o seu coração 

(João 1:47-48).  

 

  Claramente observamos a onisciência de Jesus na Terra, mas aqui é onde começa o 

paradoxo também. Jesus faz perguntas, o que talvez implique a ausência de conhecimento, 

embora o Senhor faça perguntas mais para o benefício de Sua audiência do que para Si 

mesmo. No entanto, existe uma outra faceta acerca de Sua onisciência que surge das 

limitações da natureza humana que Ele, como o Filho de Deus, assumiu. Lemos que, como um 

homem, "crescia Jesus em sabedoria, e em estatura" (Lucas 2:52) e que Ele "aprendeu a 

obediência, por aquilo que padeceu" (Hebreus 5:8). Também lemos que Ele não sabia quando 

seria o fim do mundo (Mateus 24:34-36). Nós, portanto, temos que perguntar: por que o Filho 

não sabe disso quando já sabia de tudo mais? Ao invés de encarar isto como uma limitação 

humana, devemos considerá-lo um controlado limite de conhecimento. Aqui vemos um ato 

voluntário de humildade a fim de participar plenamente da nossa natureza (Filipenses 2:6-11, 

Hebreus 2:17) e ser o segundo Adão.  
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  Finalmente, não há nada difícil demais para um Deus onisciente, e é com base na nossa 

fé em tal Deus que podemos descansar seguros, sabendo que promete nunca desamparar-nos 

enquanto continuarmos n’Ele. Ele conhece-nos desde a eternidade, mesmo antes da criação. 

Deus já conhecia eu e você, já sabia quando apareceríamos no decorrer do tempo e com quem 

iríamos interagir. Ele até previu o nosso pecado em toda a sua feiura e depravação, mas ainda, 

em amor, escolheu colocar o Seu selo sobre nós e nos atraiu a esse amor em Jesus Cristo 

(Efésios 1:3-6). Um dia o veremos face a face, mas o nosso conhecimento de Deus nunca será 

completo. Nossa admiração, amor e louvor a Ele continuarão por todos os milênios enquanto 

nos aquecemos nos raios do Seu amor celestial, aprendendo e apreciando cada vez mais o 

nosso Deus onisciente. 

http://www.gotquestions.org/Portugues/Deus-Onisciente.html 
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Desde muito tempo, as pessoas procuram tirar uma dúvida, “porque Deus não foi criado”, e 

criticam chegando ao ponto de duvidar de sua Existência. Por isso, com ajuda Dele mesmo, estaremos 

tirando uma das maiores dúvidas da raça humana. Através deste livro, demonstraremos em simples 

linhas, as linhas do Poder de Deus. Ele nos ajudará a chegarmos num conceito aceitável para todos os 

públicos, pois, este livro é basicamente uma amostra do Amor de Deus para todo o indivíduo que o ler. 

O nosso Deus tem um cuidado muito grande em respeitar a todos, pois a preocupação Dele é que vocês 

encontrem o caminho para a sua Existência. O Senhor Jesus também teve o cuidado de provar que o Pai 

Dele é o único Deus e Ele o conseguiu. Em 15 horas o Senhor Jesus demonstrou que Deus é perfeito em 

sua criação e até mesmo através dos nossos erros, Deus consegue sempre gerar um conserto, por isto, o 

Dono da criação pode se comparar com um criador de bonecos, vamos agora pensar como aquele 

inventor chamado Gepeto que esculpiu cada detalhe do famoso Pinóquio, essa história infantil nos leva 

a uma grande imaginação que em nossos dias pode se tornar verdade, claro, em pontos panorâmicos. 

Sabemos que Gepeto foi agraciado com o amor, era um velho sozinho que precisava rapidamente de 

uma família, e a história corre para um encontro sobrenatural, ele ganha um presente de seu amigo, o 

intuito em primeira mão, daquele presente que era um pedaço de madeira, seria de um pé de mesa. 

Mas quando o Gepeto começou talhar, ele percebeu que aquela madeira era especial, a ponto de criar 

um boneco do tamanho de uma criança de seus 5 anos, ele via as respostas em gestos, em sons, a 

medida que ele formava o Pinóquio, claro que com minha força mental e um QI avançado 

espiritualmente falando, ficaria como se fosse uma brincadeira eu comparar essa história infantil de 

Carlo Collodi com a criação de nossa raça, pelo Deus Jeová. Mas posso perceber algo na história do 

Pinóquio que nos ajudará a conhecer o nosso coração. É engraçado, admirável, o nosso Deus com a 

simplicidade Dele e mesmo assim com seu poderio tão grande, ter uma paciência perfeita e longânime, 

para agora nessas linhas contar uma nova versão da criação. 

Tudo começou em um sentimento que às vezes você também tem, a solidão. Como que eu 

posso hoje classificar a solidão? Vamos lá...  

Imagine um homem rico, que obteve todo seu dinheiro honestamente, possuidor de uma grande 

mansão, vários carros, aviões, lanchas, empresas... E te pergunto agora: um homem tão rico, possuidor 

de tantas coisas, como já foi dito, me responda: – O que ele precisaria agora? Por favor, me responde...  

Hmm, ele precisa de trabalhadores para cuidar de sua mansão, das suas empresas e claro que cada um 

desses empregados, passou por ele. Um homem desse porte, é obrigado a exigir uma grande 

capacidade dos tais, é claro que alguns destes não estariam satisfeitos com esse trabalho, mas outros 

estariam felizes em trabalhar para este homem rico. Agora eu te pergunto novamente: – Esse homem 

rico, sendo possuidor de tanta riqueza, bens incontáveis, tantos empregados, será que ele daria conta 

de tudo para supervisioná-los? – Pelo que lhe foi sugerido, o que ele esta pedindo agora? Por favor, 

responda... Esta bem! A resposta é a seguinte: – Ele precisa de um chefe para coordenar seus 

trabalhadores!  

Bem, amado leitor, ele quase está com sua vida perfeita. Mas ele precisa de mais algo, o que 

ele precisa? Ele é um homem bem sucedido, cheio de empregados... O que você sugere, respondendo 

mentalmente, que ele precisa agora? Pense bem... A resposta é: – Precisa de uma mulher! E ele curtir 

vários anos da sua vida, em viagens, e então contar os seus segredos mais ocultos, os mais escondidos, 

os mais puros, e até aqueles que ele nem imaginava contar, ele contou para ela. E aí novamente 

pergunto a você que me lê... – O que ele pede agora? O que a história sugere? Pense mentalmente... 

Um casamento é a resposta! E eles foram para a lua de mel e foi o momento mais importante dele, ele 

se sentiu seguro, potente, forte e sabia que todo o controle e domínio de sua herdade, estava também 

depositado agora, na esposa. Mas com tudo isso, a vida dele ainda sugere algo... E você pode imaginar 

que algo é este? Pense bem... Tente responder sem loucamente ir direto para a resposta! O seu 

raciocínio faz parte deste livro. Se você perceber, eu sou como Deus neste livro, eu o criei, eu sei o 

começo, o meio e fim. Ele foi criado mentalmente, pela minha força psíquica! Mas claro que 

principalmente foi revelado e inspirado pelo Espírito Santo de Deus, pois sem Ele não há sentido, é 

como se eu pegasse um quadro e só pintasse de branco e colocasse na parede e todos que passassem, 



  
Página  6 

 
  

perguntassem: – O que significa este quadro? Você agora poderia imaginar? Eu te dou essa 

oportunidade... Digo melhor! Dou-lhe três oportunidades: 

1- Significa que ele é preenchido com nossas decisões, como num livro em branco que depois que 

se escreve é preenchido com uma história. 

2- Significa a Glória de Deus. 

3- Significa que eu sou o pintor e este quadro é o que eu quero que ele seja, assim como dizer que 

o seu limite é o que você se limita ser. 

 

Se você perceber, nas respostas que eu te concedi, você vai encontrar na número 1, 

basicamente igual a número 3, e se você perceber a número 1 e a número 3 estão pedindo a número 2. 

Assim é a nossa vida! Deus faz um quadro branco e coloca na parede, mas já passamos a retratar o que 

Deus faz em nossa vida pessoal. Deus não falou sobre um livro, mas a resposta número 1 foi pensada 

por causa da cor branca, Deus deu a entender que era uma página, mas na resposta número 3 a 

resposta fica mais concreta, porque a pergunta se refere a um quadro, então a resposta fica lógica, mas 

se Deus se referisse a um livro, a resposta número 1 seria perfeita. Pensando assim, a 3 é a resposta 

certa! O Senhor nosso Deus, a cada dia tem pendurado um quadro branco em nossa frente, mas 

basicamente, Ele sabe a resposta e você e eu podemos até acrescentar uma idéia ou até nos atrever a 

responder o que significa o quadro branco. Mas agora imagine se Ele colocasse somente a moldura do 

quadro, o que Ele queria dizer? Que forma você pensaria? Vamos! Eu te dou outra oportunidade... Digo 

melhor! Dou-lhe três oportunidades: 

1-  Significa que podemos ficar pendurados e por dentro estamos vazios. 

2- Significa que a moldura está pronta para ser colocada sobre alguma parede, mas espera ser 

preenchida para ter vida. 

3- O que é uma moldura sem quadro? É uma moldura!  

 

E que sem quadro não tem vida. Assim somos nós sem Deus, somos apenas uma moldura e um 

nada. Que nenhum pintor pode ter inspiração para se fazer sua pintura, e quando é pintada sobre a 

parede com dimensões da moldura, a moldura pode ser retirada e colocada em outro cômodo 

permanecendo vazia e a pintura sendo qualquer coisa pintada numa parede qualquer. Por isso que Deus 

nos coloca todo dia um quadro branco que nos dá a expectativa de pintá-lo e até retratá-lo como a 

nossa vida. Eu sou o pintor e este quadro é o que eu quero que ele seja, assim como dizer que o seu 

limite é o que você se limita ser. Então a resposta certa é a 3! Mas a resposta número 1 nos leva a 

entender que a moldura sem um quadro, é uma moldura vazia. E a número 2 sugere que o pintor 

coloque sobre a moldura, um quadro, seja ele branco ou de outra cor, contanto que dê vida ao quadro, 

porque moldura é apenas moldura. É necessário o homem entender que Deus só pode trabalhar e 

arquitetar sua obra se o homem pelo menos ser um quadro branco, ou seja, esteja pronto para ser 

pintado. Moldura vazia não leva pintura, a pintura é colocada sobre ela. Por isso existem pessoas que 

vivem vazias, procurando ser preenchidas, mas, quando mesmo sem ser pintadas são um quadro 

branco, o pintor pode ter inspiração para pintá-las ou fazer o que quiser. Nós chamamos isto de pessoas 

com intelecto aberto prontas para receber uma nova informação, é tão bom observarmos a vida de uma 

forma à qual Deus deseja, e o desejo Dele é que a cada dia você seja um quadro branco, que o inspire 

para desenhar os seus projetos Divinos. 

Vamos lá! O homem rico vem da lua de mel, feliz, com tudo que ele possui, mas só que ainda 

existe algo a ser acrescentado na vida dele. Caro leitor, o que você sugere? Pense novamente...  

A resposta é:  – Um Filho, herdeiro! Mas, um dia esse filho dele, já crescido, pede para sair com um dos 

seus carros, esse filho dele também é feliz e sabendo que o pai é rico, possuidor de uma herdade 

imensa, repentinamente se preocupa em saber se o chefe dos empregados realmente está honesto, 

então ele entra no escritório, meche nas papeladas e encontra vestígios de traição deste chefe para com 

seu pai, então ele liga para o pai, informando-o de que aquele chefe de confiança ao qual o pai tinha 

como um filho, era na verdade um traidor. O homem rico chora e diz ao seu filho que não diga a 
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ninguém o ocorrido. E quando o filho do homem rico está saindo, acaba sendo pego de surpresa pelo 

chefe, com o celular, e desta forma, não tem como esconder a verdade, porque o chefe é sagaz, 

usurpador, manipulador, esse tipo de pessoas não dá um passo se não tiver certeza de sua maldade e 

ele já estava desconfiado da entrada do filho do seu patrão. Como observado, o homem rico tinha o 

chefe dos empregados como um filho e isto o deixou muito triste, então o traidor chefe dos empregados 

ameaça o filho de seu patrão, dizendo agruras e não somente isso, ele agride, ofendendo-o 

verbalmente, e quando ele chega ao ponto de tentar agredi-lo fisicamente, os empregados que 

trabalham honestamente a favor do seu patrão, defendem seu filho. Com isso o chefe dos empregados 

grita bem alto: –“Eu vou matar o seu Pai! Vou tomar tudo que é de Vocês!” De repente, o filho entra no 

carro e vai em direção da mansão do seu pai, o homem rico. Mas, com muita tristeza e sua coerência 

atingida, nem espera o regresso do seu filho e logo vai ao encontro do chefe dos empregados, ele já 

estava ciente, pois, os empregados que estavam cooperando com sua bondade alertaram-no das 

malicias de seu chefe contra ele e também o sistema de câmeras que possuía foram capazes de mostrá-

lo detalhe por detalhe de cada armação. Com isso, ele tem a certeza de que o chefe dos empregados 

não o reconheceu como pai ou como o seu patrão, tudo que se via em seu exterior era como um 

disfarce e o que importava era o que estava em seu coração, nele nasceu o mal, os valores 

correspondentes de direitos aos dois, foram violados. Agora, o que resta é uma batalha. “Patrão X Chefe 

dos empregados”. 

 O Patrão chega ao seu escritório, senta-se em sua poltrona aconchegante e antes de chamar o 

chefe dos empregados, ele averigua todos os seus documentos, passo a passo, analisando os mínimos 

detalhes, sem que fique vestígio de falhas ou de brechas a se passar em branco, foi quando em sua 

minuciosa consulta descobriu que o chefe dos seus empregados realmente é um corrupto, um ladrão. 

Ele chama o chefe para seu escritório e este vem chegando a sua frente, como se pressentisse o que 

estava para lhe acontecer, receava com a face perturbada, simplesmente pára e espera seu patrão falar: 

– Eu pensei que você me amava e me respeitava, considerava você como um filho! Mas agora percebo 

que esta minha consideração te levou à sua própria derrota! Por confiar em você, deixei livre para 

assumir meus negócios, no entanto, hoje percebo que tudo isso foi um engano... Existem pessoas que 

merecem oportunidades na vida, mas já têm outras que tendo não as aproveitam, e este é o seu caso. 

Te enchi de autoridade e de respeito e quando você passava pelas minhas propriedades os empregados 

louvavam, dizendo: – “Ele parece o filho do Patrão! E talvez você não saiba, sempre te paguei um salário 

muito alto, comparado ao teu serviço, mas você não valorizou!”. Subitamente, o chefe dos empregados 

parte pra cima de seu patrão, agarrando-o e socando-o, no intuito de matá-lo. Com isto, o homem rico 

já sabendo que poderia surgir qualquer coisa vinda do chefe dos empregados, deixou os seguranças em 

alerta pressionando o botão que fica embaixo da sua mesa, os seguranças entram, mas para a surpresa 

de todos, ele tinha uma arma, ameaçando seu patrão e impondo sua arma contra ele, ameaçou os 

guarda-costas expressando uma fúria e um ódio imenso que poderia a qualquer instante pressionar seu 

gatilho e assassiná-lo. Assim sendo, seu patrão era o maior alvo e foi levado como sua vítima para um 

galpão e chegando lá ele pode notar que até os seus bons empregados já estavam presos como reféns, 

sendo que alguns destes bons servos tinham sido convencidos a se rebelar contra seu patrão, tornando-

se capatazes do chefe que os oprimia e recebendo a promessa de ganharem uma vida melhor se o 

obedecessem.  

 Enquanto isso, o filho ia chegando à casa de seu pai e o mordomo o abordou, informando que 

seu pai já havia saído para a empresa. Então ele nem sentiu o bom ar da casa, e apressando-se, saiu 

diretamente para empresa á procura de seu pai e em desespero, alertando também ao mordomo que 

chamasse a policia e dando como prova as últimas gravações da sala do escritório de seu pai para que 

fosse averiguado. Lá no galpão, o chefe dos empregados ameaçava matar os reféns que recusassem 

servi-lo e libertando aqueles que se curvassem a ele. E ameaçava em todo instante, para que o homem 

rico assinasse documentos que continham sua escritura, de forma que passasse a posse de tudo para 

seu nome. Pela sua bondade e misericórdia de coração, assina todos os documentos, para que houvesse 

paz naquele momento, o homem rico queria ver todos os reféns sendo libertos, pois ele sabia que seus 
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empregados não tinham culpa alguma daquilo que estava ocorrendo, pelo contrário, eles foram muito 

fiéis até para trabalhar de maneira que aumentasse toda sua riqueza, e confiando no chefe dos 

empregados assinou cada documento, um por um e sem receio. E vendo que o ultimo documento havia 

sido assinado, socou o patrão jogando-o no chão e rindo com risos irônicos daquilo que se passava de 

uma terrível enganação, um jogo sujo. O chefe dos empregados disse abertamente: “–Idiota! Você acha 

que eu só quis o seu dinheiro e tudo que você possui?! Você acha que eu só quis a sua cadeira e todos 

os seus bens?! Não... Não! Isso para mim é só um fetiche! Porque na verdade o meu maior prazer é te 

matar. Tirar este teu arzinho de Deus! Imbecil! Agora todos saberão quem sou eu... Em uma de suas 

viagens, lembra papai? O senhor foi numa favela e tinha me visto no meio da rua e veio até mim 

perguntando minha história e eu te falei que o meu pai tinha morrido no tráfico e minha mãe morreu de 

cachaça... Eu me lembro como hoje! Haha... E aquele sorriso da minha tia, dizendo – “Esse menino tem 

o sangue ruim moço!”, e porque o senhor assim mesmo me quis? Sabendo que eu não daria nada pra 

fazer o bem... Que amor é este?! Hahaha... Tu, sabendo do profundo dos meus genes, sabendo que do 

meu sangue vinha tantas maldições, mesmo assim, tu me colocou no alto lugar!”. Foi quando o homem 

rico gritou chorando: – “Eu sabia! Eu sempre soube... Por ventura, é pecado amar? É pecado confiar?! 

Desde o principio foi que eu te cuidei... Eu já sabia. Você sempre me demonstrava sua vanglória, sua 

soberba, sua malícia, ao contrário de você eu sempre acreditei nos seres humanos e não no dinheiro e 

no poder que eu tenho!”. Fora do galpão, o filho já estava observando tudo, a conversa, os empregados 

e o seu pai amarrados, e observava silenciosamente, esperando uma brecha para salvá-los. O Chefe dos 

empregados começou a derramar gasolina por todo local, de modo que a gasolina se esparramasse 

cobrindo todo chão, aproveitando-se disso, espargiu o liquido inflamável sobre cada um que estava ali 

sendo mantidos como prisioneiros. O filho sábio, sabendo que sozinho não poderia conter os 

empregados maus e o chefe construtor de todo mal, se angustiava, com coração todo dolorido ao 

presenciar tanta maldade, foi quando ele teve uma ideia, que poderia ajudá-los até que a policia 

chegasse, ele abriu a janela e gritou: – “Falta eu ainda! A sua inveja também não pode esquecer o filho 

do homem rico!”. O chefe dos empregados em espanto, diz: – “Como? Filhinho do homem rico?”. O seu 

pai vendo o filho aparecer, de repente fica tristonho, pois ele era a chance de continuar o seu governo 

leal e de misericórdia, ainda que morresse, e diz: –“Filho, porque?”. E seu filho olhando, simplesmente, 

com seus olhos tão meigos, com tanta doçura, exclama: –“É apenas pra ganhar tempo meu pai! Só 

tempo...”! O chefe dos empregados estava tão louco em sua vingança, que nem percebia tais palavras. 

Então o filho do homem diz: –“Você já passou a maioria de seus anos dentro dessa empresa de sofá, 

você sabe muito bem qual é a máquina que pode me torturar melhor!”, e pronunciando as demais 

palavras, ajeita uma mesa de madeira e se deita sobre ela, dando-se a si próprio para salvação do pai, 

dos empregados e aqueles que ainda iriam trabalhar por lá. Nesse caso, o chefe dos empregados, 

responde-lhe: – “Hmmm... uma boa ideia! Queimar seu pai e os empregados seria tão rápido! Mas 

torturar você seria melhor que torturar o seu pai! Como ele mesmo disse que você poderia ser a 

herança dele e prolongar o seu reino de misericórdia. E ele vendo você morrendo aos poucos vai saber 

que depois de você não haverá mais ninguém para prolongar esse reinado... Malditos! HahaHaha...” 

(Caro leitor, a empresa tinha sistema de câmeras para a segurança, como prevenção no caso de um 

acontecimento destes. E havia também um escritório de segurança na planta da empresa com portas 

secretas para manter a salvaguarda, permitindo somente a entrada de pessoas autorizadas na 

localidade). O filho do homem sabia que se ele não interferisse naquele momento, os reféns, assim 

como seu pai, seriam mortos instantaneamente, pois sabemos que fogo ateado em gasolina em questão 

de segundos provoca um fogo abrasador, rapidamente entra em combustão, queima o que estiver a sua 

frente e se espalha facilmente. Sendo assim, foi à única maneira que ele teve de chamar a atenção do 

chefe dos empregados até a chegada dos policiais. Admirando o que acontecia nesta ocasião, este chefe 

com sua maldade, imediatamente aproveitando a oportunidade apanha sobre suas mãos uma máquina, 

a pregadeira automática, e ligando o compressor de ar até o máximo, diz: –“Foi tudo o que eu quis!” 

Olhando para ele sobre a mesa, sem piedade ordena: –“Tira sua roupa!”. Enquanto isso, o mordomo e o 

delegado estavam no escritório observando a planta da empresa, planejando a melhor forma de invadir 
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o galpão, no momento, gritos cortam aquele silencio e pôde se ouvir de longe “Aaaaahhh” eram os 

gritos ofegantes do filho sendo torturado e espancado pelos serviçais infiéis que obedeciam ao chefe e 

cumpriam tais obras a comando dele mesmo. Sendo assim, ao término desta tortura de socos e 

pontapés, cusparadas na sua face, levam-no novamente a mesa de madeira, nu, frágil, entregue a 

pessoas sem escrúpulos, ali estava ele, como uma ovelha ao matadouro, então começa a tortura. 

Em primeiro lugar suas mãos foram perfuradas e esta foi uma tortura terrível, tanto para o filho quanto 

para o pai, no entanto, maior  foi  à  dor  do  pai, por ver  seu  filho  querido sendo torturado por amar o  

chefe dos empregados que também foi escolhido como um         

dos seus filhos, mas o homem rico não se arrependia por ter 

amado de todo coração e se entregado a um amor incondicional. 

E a tortura continua... O chefe pega a outra mão do filho 

compassivo e a perfura, sem dó, encrava em sequência um prego 

atrás do outro, um na frente, outro na palma, nos dedos, no 

pulso, imediatamente sem se contentar com as mãos ele passa a 

encravar os pregos nos pés, e dá risos de diversão, como se fosse o maior espetáculo e mais esperado, e 

incrível, e aplausível Reality Show a ser assistido e apreciado. Nisto, o pai e os empregados acompanham 

tudo de perto, como se fossem uma plateia que tem desgosto do que vê, são as cenas mais terríveis, 

mas são obrigados a assistir o que não querem ver. E presenciaram os pés sendo perfurados no meio, 

por diversão, atirou pregos um atrás do outro por trás no calcanhar, até tocar a extremidade do osso, e 

os capatazes zombavam do filho do homem rico, caçoando dele, dizendo: –“Não era o senhor que falava 

que era o dono? E agora?! Está aproveitando os seus pregos?”. Do lado de fora o mordomo e o 

delegado não viam a hora da entrada, e quando já estavam por entrar, o chefe dos empregados não 

estava brincando, ele queria matar tanto o pai quanto o filho, na pior das intenções nasceu a maior 

maldade, chegou ao lado no filho que estava sobre a mesa e apertou sem compaixão, cerca de três a 

quatro pregos, um atrás do outro, perfurando a pele como se rasgasse facilmente uma folha de papel e 

tocando sua costela, foi como a sensação de ouvir um garfo arranhando no prato, não pelo barulho mas 

pelo incomodo que trás, a mesma sensação do prego arranhando sua costela por dentro e continuou  

até ouvir gritos e gemidos com as lágrimas descendo, olhando para o pai e esvaindo seu olhar, 

escurecendo o brilho e dizendo: – “Pai, foi para dar tempo! Os policiais já estão aí...”, ao terminar de 

falar, as portas se abriram, pois não foi necessário serem arrombadas, porque o mordomo tinha a chave 

de todas as portas e esta foi a vantagem de entrarem no galpão com um golpe surpresa, os policiais 

chegaram atirando nos capatazes e todos os que estavam em pé e por ironia da vida, o chefe dos 

empregados se jogou ao chão gritando: “–Eu me rendo, eu me rendo, eu me rendo... Não me matem!”, 

os policiais prenderam-no devolvendo os documentos assinados ao homem rico que acabara de ser 

libertado, e tendo os documentos em mãos, o rasgou completamente. E em uma mesa sacrifical ele 

encontra seu lindo filho, todo perfurado e supostamente morto, mas os paramédicos chegam e afirmam 

que o seu corpo ainda esta pulsando, levando-o para o hospital em coma induzido, são realizadas 

cirurgias, mas os médicos não negam ainda a tese de que ele pode morrer e o seu pai fica neste 

desespero, em demorados três dias, até que toda suspeita da morte fosse dissipada do seu filho. 

Mas depois de três dias o filho volta à vida, o pai fica feliz e pula de alegria ao saber que a morte não foi 

capaz de vencê-lo, a morte foi derrotada na luta pela vida, os empregados festejam, todos anseiam de 

alegria ao ver o filho do homem rico com vida. 

Bem amigos, a historia que vos entreguei é como uma vida normal do nosso dia a dia, 

percebam que foi necessário ter um complemento de vida, assim é DEUS em sua vida divina. Foi 

indispensável um completar de vida. Diante disso, como que Ele seria DEUS sem ter quem o adorasse? 

Veja que em sua vida é necessário que você tenha complemento, desta forma, como poderia ser 

diferente com DEUS? É engraçado o que você pensa... Será que DEUS não merecia ter uma vida a ponto 

de se dilatar e se expandir para que você fizesse parte da sua ligação divina? Para ele ser um DEUS, creio 

eu, que não poderia ser DEUS sozinho! Como que seria adorar a si mesmo? Engrandecer a si mesmo? 
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Não seria o DEUS de nossos pais, pois Ele nos fez para sua Eterna Gloria. Houve uma grande necessidade 

da nossa existência para a criação. DEUS EXISTE! Nós fomos o completar de um DEUS de amor.        

  Podemos perceber que, Deus ao criar, toda a criação sempre necessitou de um complemento, 

observamos que a vida vegetal necessita do sol e da lua, Deus apenas não somente falou “Haja luz e 

Haja escuridão”, Ele sempre foi ciente de que todas as coisas que foram criadas deveriam ter algo que o 

complementasse. Ele não é só o construtor de uma criação, mas é dono de uma genética incrivelmente 

dotada. Pode parecer brincadeira ou até loucura minha, nessa revelação, poderei ter várias críticas, ou 

até ser chamado de lunático, no entanto, tudo que percebi biblicamente foi que Deus em sua criação 

divina sempre fez o complemento. Genesis 2.18-22 “E disse o Senhor Deus: Não é bom que o homem 

esteja só; far-lhe-ei uma ajudadora idônea para ele. Havendo, pois, o Senhor Deus formado da terra todo 

o animal do campo, e toda a ave dos céus, os trouxe a Adão, para este ver como lhes chamaria; e tudo 

que Adão chamou a toda alma vivente, isso foi o seu nome. E Adão pôs os nomes a todo o gado, e às 

aves dos céus, e a todo animal do campo; mas para homem não se achava ajudadora idônea. Então o 

Senhor Deus fez cair um sono pesado sobre Adão, e este adormeceu; e tomou uma das suas costelas, e 

cerrou a carne em seu lugar; E da costela que o Senhor Deus tomou do homem, formou uma mulher, e 

trouxe-a a Adão.” Isaías 45.6 -7 “Para que saibam todos, que do nascente ao poente, não há ninguém 

além de mim. Eu Sou o Eterno, e não existe nenhum outro! Eu formo a luz e crio as trevas; faço a paz e 

crio o mal; Eu, Yahweh, faço absolutamente tudo!”. Quando Deus criou o homem, Ele já havia feito a 

natureza e os seus complementos, e claro que Adão em sua inteligência dotada também percebeu que 

havia na criação de Deus a multiplicação, e havia entre os animais, macho e fêmea, em uma das tardes 

Adão subiu ao alto de uma das cachoeiras do Paraíso e começou a sentir um sentimento terrível de 

solidão. Percebemos que Deus fez Adão à sua imagem e semelhança, e Adão por ser semelhança de 

Deus precisava de um complementar, e Deus afirmou “E disse o Senhor Deus: Não é bom que o homem 

esteja só;” isso dar-se a pensar que Deus iria novamente manifestar o Deus construtor, e assim foi. Deus 

o colocou para dormir e arrancando uma de suas costelas formou a Eva. Em todos os sentidos, a criação 

de Deus é tão perfeita, que Ele criou todos os seres intelectuais com a sua vida solta e livre e é por isto 

que toda a humanidade desde os tempos remotos, consideram-no o Deus verdadeiro. Ele não fez uma 

criação submissa as suas ideias e as suas vontades, mas fez criaturas como Ele, vivas e soltas no seu 

próprio intelecto e é por isto que existem pessoas no nosso mundo atual que dizem que Ele não existe, 

no entanto, Ele não as replica ou exige delas obrigando-as intelectualmente, mas faz tudo a elas com 

todo amor para que percebam a sua existência, assim como estamos fazendo agora com você amado 

leitor. Antes do Jardim do Éden, Deus já tinha planos para nos criar, Ele queria nos fazer perfeitos como 

Ele é, Ele não iria frustrar os seus projetos por causa de Satanás. Bem, irei relatar um pouco a criação do 

Nosso Senhor a respeito de Satanás! Como eu vos disse, todos os seres intelectuais, sejam celestiais ou 

carnais tem a sua inteligência solta e livre em escolha, ou seja, o seu livre-arbítrio. Sendo assim, a sua 

criação é constante em mudanças, isso não quer dizer que Deus não seja perfeito em sua criação, mas 

pense bem agora junto comigo : – Se Ele controlasse as nossas mentes, será que Ele seria um Deus de 

amor? É claro que não! Ele seria um Deus louco, egoísta e prepotente, pensando no seu próprio ego 

criando uma criação submissa às suas próprias ordens e desejos, e sendo assim, Ele nos formou livres, 

correndo o perigo de virarmos seus próprios inimigos. Observe que quero deixar bem claro que sempre 

acreditei somente em um Deus de amor, e por ele ser o Puro Amor, gerou também uma criação por 

amor, Deus não criou o mal por que Ele quis, mas o mal foi o complementar de uma perfeita criação de 

amor. A liberdade intelectual dos seres celestiais, neste caso, Satanás, foi feita apenas para obedecer a 

Deus e amar em todo seu ser Divino, mas não podemos esquecer que a criação teve o Pilar do amor, e 

nisto Deus deu uma liberdade a todos, principalmente a Satanás, mas ele usou da sua liberdade para 

criar uma libertinagem no céu, Deus diz ser tão puro e amoroso e Dono de toda a doçura, de todo o 

carinho que ninguém viu, nem ouviu e é sobrenatural, o qual o coração de Satanás se rebelou por 

dentro, com um sentimento que estava livre a todos os anjos e todos os seres celestiais do céu, quem 

sabe se um dos seres celestiais do céu, com exceção de Satanás, também pensava as mesmas ideias de 

Satanás... Como haveria um Deus tão bom, tão perfeito, sem defeito, sem falhas? É algo para se pensar! 
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E é por isso que pela criação perfeita de Deus nosso Pai, uma criação que sempre pendia para 

complementar, então houve o complemento, Satanás subiu até o alto dos céus, acima do trono de Deus, 

em sua mente corrompida e invejosa de querer ser como Deus, mas nunca poderia ser como Deus, por 

que para ser Deus tem que ser o Criador de algo, e Satanás nunca criou nada, e assim podemos ver que 

este mesmo sentimento é comparado ao sentimento de pessoas que recusam a acreditar que há um 

Deus. Não estou aqui dizendo que elas são obrigadas a acreditar neste livro, mas basicamente, eu sou 

livre como elas, para defender o meu Deus. Sendo assim, Satanás não queria mais um Deus como o 

centro de tudo, ele queria uma libertinagem disfarçada de liberdade, gerando na mente dos anjos 

rebeldes, que ele como Deus, traria aquilo que Deus YAHWEH nunca poderia dar, mas pelo contrário ele 

estava afirmando que seria um deus egoísta, prepotente, manipulador, sendo que, ele provou tudo isso, 

sendo o primeiro a se rebelar contra Deus a ponto de buscar a morte do próprio Deus, o Todo Poderoso. 

Queridos leitores, é agora que entendemos o conteúdo deste livro, observamos a onisciência deste 

Deus, Ele sabendo da rebelião diabólica, percebeu que o mal foi feito, dando base à profecia de  

Isaías 45.6 -7 “Para que saibam todos, que do nascente ao poente, não há ninguém além de mim. Eu Sou 

o Eterno, e não existe nenhum outro! Eu formo a luz e crio as trevas; faço a paz e crio o mal; Eu, Yahweh, 

faço absolutamente tudo!”. Notamos com isso meus caros, que uma criação perfeita e pendente sempre 

teria absolutamente o mal, por Deus ser tão perfeito, infelizmente haveria o contrario Dele, que é a 

imperfeição, e acontecendo isso, Ele teve que criar um lugar para o mal, e criou. Lúcifer que era o anjo 

de luz, agora é conhecido como o enganador, Satanás, usurpador e os seus adeptos conhecidos como 

anjos caídos e demônios. A liberdade era boa e sempre foi, mas pela livre decisão da escolha, o mal se 

fez na liberdade. Agora sim, podemos entender como que Satanás teve o poder de interferir no Jardim 

do Éden, e desta maneira, através deste livro te ensinamos que o mal foi criado não por Deus, mas como 

o complementar do amor de Deus. Pois na liberdade de expressão Satanás se fez, o mal que estava 

pendente a ser da grande perfeição de Deus mostrou a sua verdadeira face, então o Senhor o nomeou 

como o inimigo (Deus não foi inimigo de Satanás, mas Satanás se fez inimigo de Deus e por isso foi 

nomeado, e esta é a diferença de Deus para Satanás), e é por isto, que ele estava no Jardim do Éden, 

para cumprir a sua nova posição, a posição de enganador. Satanás, também como nós, foi um encaixe 

da criação, depois dele houve o pecado, e houveram normas, e houve também conduta, e em seguida, 

passou a existir a boa conduta e a má conduta. Por isto que Deus disse para Adão e Eva “Comei de todos 

os frutos, mas não da arvore do conhecimento do bem e do mal”, pois, Deus já sabia que o mal já existia 

por causa de Satanás o seu inimigo, visto que, este foi o primeiro desertor do amor (liberdade). Sendo 

assim, podemos afirmar a muitos que tinham a duvida do porque Deus tinha colocado a árvore do 

conhecimento do bem e do mal no Jardim do Éden, ela se criou, com a rebeldia do diabo o mal se 

formou sem Deus fazer nada, igualzinho ao seu pecado! Deus não criou o seu pecado! Mas a sua mente 

livre te conduz ao teu pecado, e sendo assim, há as tuas consequências. Com Satanás, sendo deus das 

trevas, e o Senhor Deus sabendo da maldade, falou a respeito das normas existentes para Adão e Eva às 

quais eles não cumpriram, cedendo às vontades do inimigo, ele usou da mesma forma com os santos 

anjos no céu, levando-os a invejar da posição de Deus e induzindo-os a serem como Deus, e conseguiu. 

Adão e Eva comeram do fruto do bem e do mal autoassumindo ser servos de Satanás já que o ouviram e 

o obedeceram, desta maneira, não seguiram o bom conselho de Deus, o Senhor. Há uma lei no mundo 

espiritual, “quem escuta e faz o que lhe foi ordenado é servo daquele que lhe ordena”, por isto, Deus 

aplicou o Reino Dele com liberdade e não com mentiras ou induções e bajulações. Deus pede para que 

nós sejamos servos de amor e que o sirvamos por nossa própria vontade, mas Satanás pelo contrário, 

mente e induz as pessoas a deixarem a liberdade sem que percebam e acabam tornando-se escravas 

espirituais dele, ele induz nos pensamentos das pessoas que foi Deus quem criou as normas, mas as 

normas se criaram pelas nossas decisões erradas, portanto, se ninguém tomar as suas decisões erradas 

haverá um Reino perfeito assim como era no Principio. 

 Notamos que o Reino do Senhor Deus, nunca foi um Reino de normas exigidas, mas, um Reino 

submisso pelo amor e por isto que Cristo Jesus veio a este mundo, para nos ensinar novamente o Reino 

de Deus, que tudo seja por amor. Jesus desceu do céu por amor, subjulgou a si mesmo por amor e 
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morreu no calvário pelo amor. O resumo disso tudo se encaixa no terceiro dia, no domingo pela manhã 

o terremoto veio, arrancou a pedra do seu lugar e Ele neste momento volta à sua vida Eterna. Ele já 

sabia que seguir as vontades do Deus todo poderoso lhe daria a outorgação divina e asseguraria a sua 

volta da morte para a vida. Com isto, o Senhor Jesus Cristo forma um caminho, não um caminho físico, 

mas sim, um caminho espiritual, nos conduzindo à vida Eterna junto a Ele. Percebe-se, que os 

ensinamentos do Messias, basicamente eram um ensino intelectual, Ele sempre buscava uma 

reeducação mental aos seus ouvintes, isso não foi a sua criação, mas desde o principio, Deus Pai os 

ensinou que era necessário ter um intelecto limpo e livre de qualquer que fosse a condenação. Quando 

Jesus veio a este mundo, Israel procurava um Deus que viria livrá-los da opressão do Império Romano, 

entretanto, Jesus veio acima disso, Ele veio nos livrar do Império de Satanás, mentes escravizadas e 

corrompidas pelos seus próprios desejos, afeiçoados em seu próprio ego, maliciosos e assassinos. Por 

esta causa, Jesus sempre falava de um novo caráter. Caros amigos, lembrem-se de Nicodemos, um 

príncipe da lei que se vivesse no nosso tempo seria um teólogo bem afeiçoado, assim como hoje nós 

temos homens dotados de sabedoria divina, mas com caráter mau-desejado. Jesus deseja que nós 

aprendamos todas as coisas da Santa Torá ( do hebraico      , significando instrução, apontamento, lei) 

é o nome dado aos cinco primeiros livros da Bíblia, também conhecido como Pentateuco), só que esses 

homens acham que é necessário um suposto ensinamento para as vossas vidas, no entanto, não veem 

necessidade de relacionar a própria vida nos ensinamentos que aplicam, é como aquele ditado popular 

“Faça o que eu falo, mas não faça o que eu faço!”. Jesus sabia da vida de Nicodemos, o seu deitar e o 

seu levantar, Ele como Deus, tem a Onisciência compartida do Senhor, seu Pai. Nicodemos ao chegar, 

deposita aos pés de Jesus, suas certezas em ações das quais realizava, de que Ele é o Messias, dizendo: 

“–Se Deus não fosse com o Senhor, tais feitos não faria”, Nicodemos apresentou ao Senhor Jesus as 

ações prescritas, mas se esqueceu da Onisciência deste Deus escrito, e Jesus respondendo à sua 

descrição, diz a Nicodemos: – “É Necessário nascer de novo!”,  o engraçado é que Nicodemos perde 

toda a sua força correspondente às Santas Escrituras e como um neófito ele pergunta: – “Mas como é 

que eu vou nascer de novo?”, Jesus, nesta ocasião, apresenta a Nicodemos um novo caminho para 

YAHWEH, dizendo: –“É necessário nascer da água e do Espírito”. 

*Água: Jesus falou sobre a água porque Nicodemos era ciente do batismo judeu. Explicando o que é um 

Prosélito, diz: “PROSÉLITO. Um estrangeiro. Era o nome que os judeus davam àqueles que não eram 

judeus por nascimento, mas que vinham viver no seu país, colocando-se sob a proteção do Senhor; e 

também eram chamados prosélitos os que abraçavam a religião judaica noutras terras. No N. T. algumas 

vezes se lhes dá o nome de prosélitos, e outras vezes o de ‘piedosos, tementes a Deus’ - At 2:11; 10:2,22; 

13:16, 43. O batismo de prosélitos era, para os judeus, coisa natural visto como consideravam impuros e 

imundos todos os gentios”. Neste batismo, dizem alguns, que o prosélito ficava em pé com água até o 

pescoço, e ali era lida a lei, após isso o prosélito submergia sozinho na água para significar o abandono 

do paganismo para seguir o judaísmo.   

*Espírito: Jesus estava relatando a Nicodemos que era necessário receber o Espírito da promessa Divina. 

 Nicodemos percebeu que era necessária a saída do Judaísmo para o Cristianismo, ele achava 

inconveniente no momento, mas também sabia que era necessário converter-se o mais rápido possível  

para o novo caminho. Ele enxergou em poucas palavras que ele estava frente a frente da fonte de 

sabedoria mais dotável e intelectual, com efeito, Jesus sendo onisciente, as palestras de Jesus não eram 

palestras normais, mas eram baseadas totalmente no que o individuo precisava ouvir no momento, 

exemplo:  –“Você pensa em um copo de água bem gelada e quando você vira para a sua esquerda, ali 

está alguém com a bandeja e o copo na mão oferecendo-lhe o que estava a desejar em pensamentos”, 

isto é Onisciência. Jesus conhecedor de tudo e um pouco mais, falou claramente a Nicodemos que era 

necessário ele ter uma mudança radical, um novo nascimento, uma nova identidade, e por fim um novo 

caráter. A sua posição religiosa nunca poderia salvá-lo, de fato, ele se esquecia da principal posição que 

era cobrada em sua época. Jesus fez de Nicodemos um neófito com sua sabedoria, Nicodemos teve a 

bobagem em perguntar para Jesus de que como poderia ele, sendo já um velho, retornar ao ventre da 

sua mãe, e Jesus lhe afirma que é necessário ter um novo batismo, desfazendo-se dos costumes 

https://pt.wikipedia.org/wiki/L%C3%ADngua_hebraica
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judaicos, e que em seguida ele ganharia a promessa do Espírito Santo. Nicodemos era ciente de todas as 

profecias e foi isso que fez ele se maravilhar muito mais por Cristo Jesus. Jesus não era um simples 

mestre revolucionário, assim como na época que existiam vários, mas Nicodemos estava face a face 

com o próprio YAHWEH, isto fez seu intelecto se abrir para a verdade, visto que, ele sabia de seus 

pecados ocultos, então com a Onisciência de Jesus, Nicodemos percebeu que Jesus não era um farsante, 

porque só Deus mesmo para saber o mais profundo da nossa vida. Jesus gerou em Nicodemos um 

sentimento ao qual ele nunca imaginou que o teria, o sentimento de ser um pecador, assumido e posto 

diante do próprio Deus que imediatamente concebia a necessidade de se arrepender. Todavia, 

Nicodemos, depois daquela conversa, levava consigo a certeza de que Jesus foi, de que Ele é, e que 

sempre será Onisciente. 

 Caro leitor, neste momento eu queria que você entendesse que a Onisciência de Jesus era a 

prova real d’Ele ser o Messias, logo, os milagres não poderiam dar toda a certeza de que Ele era o 

Messias, em razão de que os profetas antes d’Ele já realizavam sinais e prodígios e é por isto que o 

Nicodemos se maravilhou, porque lhe foi revelado o seu pecado, o qual estava escondido em seu cargo 

religioso. Percebemos que Jesus não disse “Eu sou o Messias” afirmando para ele o seu Poderio Divino, 

porque a preocupação de Jesus não era apenas falar “Eu sou o Messias”, mas, era de mostrar a Salvação 

da qual Nicodemos precisava, Nicodemos, também maravilhou-se do comportamento humilde e 

simples de Jesus que era totalmente diferente dos santos sacerdotes da época, aqueles os quais 

procuravam sempre os primeiros lugares nas sinagogas, davam esmolas para aparecer, e o pior de tudo, 

deixavam seu ego dominar fazendo com que se esquecessem das viúvas e dos órfãos. E ele viu em Jesus 

a Salvação real, à qual ele tanto procurava nas Santas Escrituras Divinas. Isso, o incentivou em tomar a 

decisão de ser um Cristão, porque Jesus não era bajulador, mas sim um profeta com sua dignidade, e 

como Messias, comprovava a sua Divindade.  

Jesus deixa bem claro em poucas palavras que Nicodemos precisa ter uma nova vida em um 

verdadeiro batismo de arrependimento e não em um batismo de entrada para uma religião. Nicodemos 

estava acostumado a um batismo de status, em um batismo que permitia os gentios a serem lavados de 

religiões pagãs, mas o Batismo de Jesus não se consentia em uma entrada para uma ou outra religião, 

mas para a Vida Eterna, como Ele mesmo disse: “–Quem crer e for batizado será salvo”, e também em 

outra parte, Ele fala com Nicodemos sobre o nascer do Espírito, porém Nicodemos não entendeu tanto, 

no entanto, suspeita das profecias de Joel 2:1-32 “Tocai a trombeta em Sião, e clamai em alta voz no 

meu santo monte; tremam todos os moradores da terra, porque o dia do SENHOR vem, já está perto; 

Dia de trevas e de escuridão; dia de nuvens e densas trevas, como a alva espalhada sobre os montes; 

povo grande e poderoso, qual nunca houve desde o tempo antigo, nem depois dele haverá pelos anos 

adiante, de geração em geração.  

Diante dele um fogo consome, e atrás dele uma chama abrasa; a terra diante dele é como o jardim do  

Éden, mas atrás dele um desolado deserto; sim, nada lhe escapará . 

A sua aparência é como a de cavalos; e como cavaleiros assim correm.  

Como o estrondo de carros, irão saltando sobre os cumes dos montes, como o ruído da chama de fogo  

que consome a pragana, como um povo poderoso, posto em ordem para o combate.  

Diante dele temerão os povos; todos os rostos se tornarão enegrecidos.  

Como valentes correrão, como homens de guerra subirão os muros; e marchará cada um no seu caminho 

e não se desviará da sua fileira.  

Ninguém apertará a seu irmão; marchará cada um pelo seu caminho; sobre a mesma espada se  

arremessarão, e não serão feridos.  

Irão pela cidade, correrão pelos muros, subirão às casas, entrarão pelas janelas como o ladrão.  

Diante dele tremerá a terra, abalar-se-ão os céus; o sol e a lua se enegrecerão, e as estrelas retirarão o  

seu resplendor.  

E o Senhor levantará a sua voz diante do seu exército; porque muitíssimo grande é o seu arraial; porque  

poderoso é, executando a sua palavra; porque o dia do Senhor é grande e mui terrível, e quem o poderá  

suportar? 
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Ainda assim, agora mesmo diz o Senhor: Convertei-vos a mim de todo o vosso coração; e isso com jejuns, 

e com choro, e com pranto.  

E rasgai o vosso coração, e não as vossas vestes, e convertei-vos ao 

Senhor vosso Deus; porque ele é misericordioso, e compassivo, e tardio 

em irar-se, e grande em benignidade, e se arrepende do mal. 

Quem sabe se não se voltará e se arrependerá, e deixará após si uma 

bênção, em oferta de alimentos e libação para o Senhor vosso Deus? 

Tocai a trombeta em Sião, santificai um jejum, convocai uma 

assembléia solene.  

Congregai o povo, santificai a congregação, ajuntai os anciãos, 

congregai as crianças, e os que mamam; saia o noivo da sua 

recâmara, e a noiva do seu aposento.  

Chorem os sacerdotes, ministros do Senhor, entre o alpendre e o altar, 

e digam: Poupa a teu povo, ó Senhor, e não entregues a tua herança 

ao opróbrio, para que os gentios o dominem; por que diriam entre os povos: Onde está o seu Deus? 

Então o Senhor se mostrou zeloso da sua terra, e compadeceu-se do seu povo.  

E o Senhor, respondendo, disse ao seu povo: Eis que vos envio o trigo, e o mosto, e o azeite, e deles sereis 

fartos, e vos não entregarei mais ao opróbrio entre os gentios.  

Mas removerei para longe de vós o exército do norte, e lançá-lo-ei em uma terra seca e deserta; a sua 

frente para o mar oriental, e a sua retaguarda para o mar ocidental; e subirá o seu mau cheiro, e subirá 

a sua podridão; porque fez grandes coisas.  

Não temas, ó terra: regozija-te e alegra-te, porque o Senhor fez grandes coisas.  

Não temais, animais do campo, porque os pastos do deserto reverdecerão, porque o arvoredo dará o seu 

fruto, a vide e a figueira darão a sua força.  

E vós, filhos de Sião, regozijai-vos e alegrai-vos no Senhor vosso Deus, porque ele vos dará em justa 

medida a chuva temporã; fará descer a chuva no primeiro mês, a temporã e a serôdia. 

E as eiras se encherão de trigo, e os lagares trasbordarão de mosto e de azeite. 

E restituir-vos-ei os anos que comeu o gafanhoto, a locusta, e o pulgão e a lagarta, o meu grande 

exército que enviei contra vós.  

E comereis abundantemente e vos fartareis, e louvareis o nome do Senhor vosso Deus, que procedeu 

para convosco maravilhosamente; e o meu povo nunca mais será envergonhado.  

E vós sabereis que eu estou no meio de Israel, e que eu sou o Senhor vosso Deus, e que não há outro; e o 

meu povo nunca mais será envergonhado.  

E há de ser que, depois derramarei o meu Espírito sobre toda a carne, e vossos filhos e vossas filhas 

profetizarão, os vossos velhos terão sonhos, os vossos jovens terão visões.  

E também sobre os servos e sobre as servas naqueles dias derramarei o meu Espírito.  

E mostrarei prodígios no céu, e na terra, sangue e fogo, e colunas de fumaça.  

O sol se converterá em trevas, e a lua em sangue, antes que venha o grande e terrível dia do Senhor.  

E há de ser que todo aquele que invocar o nome do Senhor será salvo; porque no monte Sião e em 

Jerusalém haverá livramento, assim como disse o Senhor, e entre os sobreviventes, aqueles que o Senhor 

chamar.”. Nicodemos desejava um Deus vivo, um Deus que se manifestasse como as escrituras diziam, 

ele, Nicodemos via em Caifás um líder religioso cheio de ódio e zelador da posição que tinha, ao 

contrário, Jesus Rei dos reis e Senhor dos senhores, se fez um mero humano, mas que em sua 

humildade e simplicidade era o verdadeiro Sacerdote, que ensinava as pessoas a obedecerem a Deus.  

               Eu desejo a você que esta lendo este livro agora, que faça a seguinte oração: “–Senhor Deus! 

Pai de nosso Senhor e Salvador Jesus, Pai eterno e Dono de toda Misericórdia, te peço neste momento, 

que o Senhor manifeste a Tua Onisciência na minha vida, pois eu preciso encontrar o verdadeiro 

caminho para Jesus, o Salvador. E eu sei que com a Tua Onisciência irei acreditar, em Nome de Jesus! 

Amém!”.  
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 Eu não sei quem é você! Nem o que você faz... Nem sei onde você mora. Lembra-te que sou 

apenas um escritor e não um deus, mas eu sou o servo de nosso Senhor e Salvador Jesus Cristo, e sei 

que a tua situação não está boa! O cansaço do dia a dia tem te fatigado, te corroído, e constantemente 

você tem sentido sede de justiça, parece que todos vencem e você não vence nada... Aparentemente, 

você só vê um obscuro à sua frente! Você só queria um reconhecimento, mas parece que você somente 

tornou-se invisível diante da sociedade. As madrugadas tem sido o teu jardim fechado, o teu quarto tem 

sido o parque de diversão, e o teu desejo é dormir e nunca mais acordar! As palavras, as quais você tem 

ouvido, parecem facadas em teu corpo... A tua felicidade tem sido engolida pela escuridão do dia a dia, 

e você tem pedido ao Senhor, um socorro, um alívio. Você tem subido a escada, e depois percebe que 

desceu a escada... Você entra numa porta, e sai numa sala que tem mais duas portas, você come, mas 

não sacia a sua fome... Você dorme, mas parece que não dormiu! A sua vida esta esvaindo em 

confianças passageiras, você tem feito a sua casa num montão de areia, e o vento tem assoprado, a 

tempestade tem caído, e o vento soprando com seus sonhos enfraquecidos e assim tem se entregado a 

um alto-desespero... Não há mais graça! Até o fim da tua própria vida seria sem sentido e sem nexo, 

pois, a tua vida se tornou sem cheiro, sem gosto, e sem cor... Você parece algo neutro dentro deste 

mundo, e tem procurado a sua própria identidade, mas tem medo de descobrir, tem medo da verdade... 

tem medo da correção do Senhor! Você foge, porque no teu intelecto há a resistência da verdade mais 

clara de que você é um(a) pecador(a). Por esta causa, Deus sutilmente esta contigo agora, usando este 

livro, usando a minha vida para dizer-lhe que Ele te ama, e as coisas que tem ocorrido, os seus traumas, 

as suas decepções, não foram por meio Dele, não foi Deus o causador, mas sim, você mesmo(a)! Isso 

mesmo, você! Você que tem feito as suas próprias vontades, que tem ouvido conselhos alheios e se 

prendido na teia da religião, colocando Deus tão distante... Afogando a Fé no rio da incredulidade... E, 

com tudo isso tu ainda perguntas “Onde está Deus?”, Deus, está nas coisas mais simples! E você acha 

que Ele esta nas coisas grandes que são apresentadas a você... Sim, talvez! Ele pode estar no requinte de 

uma noite de gala, aonde os talheres são perfeitos e os copos são bem colocados, onde as roupas são 

perfeitas em seu destaque, mas Ele também esta em uma farofa de ovo, em um copo de água da 

torneira, em um barraco feito de madeira e coberto de lona... Porque, na verdade, a preocupação do 

Senhor Jesus Cristo não é no ambiente social, ou rico ou pobre, mas na realidade, o habitar do Senhor é 

no seu corpo que é templo do Espírito Santo! Ele te chama agora, com o Poder da Onisciência, talvez o 

teu nome não foi relatado, o seu endereço não foi destacado... Entretanto, o que você acha importante? 

É saber das suas lutas? Saber do porque você anda chorando? Ou é melhor ter a solução de tudo isso? 

Todos os dias você pergunta o porque, o porque e o porque... Mas, em verdade em verdade eu te digo, 

É necessário nascer de novo! Entregue-se agora. Há solução para tudo isso! Você sabe que Jesus tem 

todo o Poder... Ele é o único que pode te trazer paz nessa fatigante vida de pecado. Decida agora, e veja 

como é bom você ser realmente feliz! Você esta cansado(a) de ouvir tantas mentiras... Mas, muitas 

delas tem lhe aliviado, porque você tem pensado “a mentira que alivia a minha dor, é melhor do que a 

verdade que tira a tua máscara!”. O que você sofre na verdade, é uma infecção que tem tomado a 

humanidade, é a falta de um senso crítico com objetivo que é a verdadeira razão que te transporta das 

trevas para a luz. Você tem medo de confiar em Deus! Pois, as decisões de Deus te trazem insegurança, 

porque na realidade, você terá que deixar muitas coisas, principalmente...     

1- Faça uma lista de todos os sentimentos que neste momento agregam o teu coração. Não tenha medo 

de se expressar! Só Deus e você saberão do que foi escrito. Para garantir a sua privacidade é bom que 

faça isso a sós, intimamente, você e Deus.  

2- Depois de escrever, dobre os teus joelhos no chão com a lista aberta e fale com a voz serena, a qual 

você mesmo(a) possa ouvir, e peça para Deus te ajudar, que estes sentimentos sejam arrancados e 

esquecidos para sempre!  

3- Creia! Creia que Deus é bom o bastante para perdoar todos os teus pecados, seja ele qual for.  

4- Escolha uma canção Cristã à qual você conheça e cante!  

5- Queime a lista e creia que Deus é Fogo consumidor, e, este Fogo que está consumindo é o Próprio 

Deus destruindo todo o sentimento ruim que havia em você!  
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...O ódio, o rancor, a raiva... Sentimentos que prendiam você, mas agora você esta livre! Eu queria 

agora, por obsequio, que você levantasse a sua mão e dissesse com voz audível à medida que lê: “Eu 

aceito Jesus como o meu Único e Suficiente Salvador! Escreve agora, o meu nome no livro da vida!”, 

portanto, quero deixar bem claro, que aceitar Jesus não é um ato religioso, mas é a garantia, o único 

caminho de se encontrar com Deus Pai. Amém!   

  Nicodemos estava cansado de sua vida cotidiana, de ler tanto sobre Deus e os Seus feitos, 

porém, não ver nenhum destes feitos em sua vida, mas com Jesus foi diferente, porque Jesus trazia Vida 

às escrituras, para que pudesse se cumprir o verbo que se fez carne entre nós, era espetacular o que 

Nicodemos estava sentindo agora, se os sinais e prodígios que Jesus realizava foram suficientes para 

trazê-lo naquela noite, a Onisciência de Jesus Cristo garantiu a sua permanência no Cristianismo, Jesus 

não falou do pecado dele, como nós também não falamos do teu, mas é algo indiscutível, você é um(a) 

pecador(a). Quando Jesus olhou para Nicodemos e disse “É necessário nascer de novo”, Ele, em outras 

palavras estava dizendo “Você tem que mudar seus conceitos e com certeza te dou uma nova chance de 

vida”, e Nicodemos, por tanto se importar queria voltar ao ventre da sua mãe, mas Jesus foi bem 

tolerante e notou que Nicodemos estava falando sério. Nicodemos não queria mais pecar, não queria 

ter um Deus distante dele, um Deus apenas escrito, mas queria um Deus que interagisse com ele. E 

você, precisa também de um Deus que interaja com você? A separação do homem no Jardim do Éden 

criou um broquel de insensibilidade de você para com Deus, mas Jesus criou a ponte novamente, 

através d’Ele nós vimos o quanto Deus é sensível e responsável na sua criação, Jesus sendo o segundo 

Adão, andou perfeito e sem pecado e é por isto que Ele fala que somente Ele é o caminho a verdade e a 

vida e ninguém vai ao Pai senão por Ele. O Próprio Cristo afirma que Ele não é uma religião, Ele é Deus, 

que te chama para que você volte à sensibilidade Divina, e que perceba que você é um complementar 

superior a uma criação, um desejo do Coração de Deus, então, você faz parte de uma essência Divina 

onde Deus é o Regedor de um Universo rico de Grandezas e Mistérios.  

  O mistério deste universo tão grande e que às vezes é tão pequeno dentro de nós, se 

resume em um só objetivo, o objetivo de que fomos feitos imagem e semelhança de Deus, é 

como se um adulto que nasce num canto e que cresce em outra família se sentisse 

abandonado por seus pais genéticos e estes de alguma forma serão sempre lembrados e 

desejados em seus sentimentos, sendo que, este adulto irá sempre desejar encontrá-los, e 

encontrando-os, a verdade que procurava será desvendada, porque nem tudo que pensamos é 

o concreto do que vivemos, e assim é com você, que todas às noites antes de dormir procura 

um balsamo, um conforto, se sente vazio e às vezes você se pega pensando “Porque eu vim e 

pra onde eu vou?”, a tua insegurança confirma a tua incapacidade de ser uma criação própria, 

como muitos afirmam que viemos de uma evolução, mas para mim, evolução não se pára, mas 

continua, posso dizer que a criação de Deus é a evolução mais certa e mais cabível e 

confortante, pois, a evolução do homem se acaba na morte de um gene, de um DNA, mas, a 

evolução de Deus não somente garante uma vida de regalias terrenas, como também garante 

uma evolução celestial, aí sim, eu concordo que todos nós, criaturas de Deus, seremos seus 

filhos pelo Poder da Evolução da Cruz, da escuridão mental para a claridade intelectual, logo, 

passo a raciocinar e perceber que o Centro e o Poder de toda criação Divina, vem de uma única 

Pessoa (Deus Pai). A Onisciência, Onipotência e Onipresença, este conjunto pertence a um Ser 

Divino e é só assim que este Ser com estas três qualidades, ou seja, com essas três essências 

constantes Nele, poderiam ser e é o DEUS “EU SOU”. Relatarei um pouco da história de 

Pinóquio, onde percebemos que Pinóquio era um nada e Gepeto já existia, com sua vida, suas 

necessidades e o incrível de tudo, ele era velho, maduro o suficiente para obter o que 

desejaria. A solidão corroia o coração dele, quem sabe se até pensou em ter alguém que 

ficasse junto com ele, creio eu, que o escritor tinha que dar mais detalhe, contar um pouco 
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mais sobre a vida de Gepeto, entendo que seria mais 

emocionante ver realmente a necessidade de 

Gepeto, a carência por alguém perto dele... É igual a 

você! Você esta lendo porque? O que te chamou a 

atenção neste livro?! Tem algo que te prende? Que te 

prende não por correntes racionais, mas pelo 

contrario, você sente que a cada parágrafo um gomo 

das correntes diabólicas que oprimiam a tua mente 

estão sendo desfeitas para a sua liberdade, pois, esta 

escrito “Aonde o Espírito de Deus está, há 

liberdade!”.    

         

Podemos perceber que este gráfico básico, 

no entanto, rico em detalhes, transmite uma 

revelação psíquica de Deus, notamos que a 

bicicleta não tem vida, mas por ter o homem 

ela passou a existir como um meio de 

transporte e a sua criação foi feita para ser 

um complementar das necessidades 

humanas e não somente isso, foi projetada 

para que o humano encaixasse 

perfeitamente tornando-se um só, homem = 

bicicleta. Vamos então ao raciocínio livre e  

social, rasurável a qualquer mente disposta a compartilhar a oportunidade que Deus nos concede de um 

entendimento suportável a estes nossos dias: 

1-  Homem = Deus:  Coxim ou Selim da bicicleta, o Guidão e o Pedal, servem para o homem 

controlar o veículo chamado bicicleta, com todo respeito à Divindade, nos prostramos agora 

além do chão existente, e sabemos que Deus entenderá, com sua Infinita misericórdia, este 

simples exemplo neste gráfico, amém! O “Coxim” significa o Trono do Senhor, o Deus todo 

Poderoso, o Deus PAI, no “Guidão” vem as direções, o alerta da buzina, o freio e com isso, 

conseguimos entender que dele vem toda parte de direção e de controle também, logo, 

podemos dizer que este significa o ESPÍRITO SANTO de Deus, e por fim, mais importantíssimo 

ainda o “Pedal” que corresponde à força, um gerador como que se fosse um motor que gera o 

movimento da roda, sendo assim, podemos classificá-lo como Deus FILHO. 

2- Cubo de roda e o eixo:  Simbolizam o homem, criação de Deus, comparado ao “cubo”mente do 

indivíduo  no qual foi feito para se encaixar os “Raios” que são os sentimentos positivos e estes 

sentimentos positivos geram uma resistência que podemos chamar de “Aro” ou  Aliança com 

Deus, é por isto que é necessário você agora se levantar, de qualquer que seja a situação 

adversa e lutar pelos seus interesses, lembre-se que em linhas anteriores, você queimou os 

pensamentos negativos e firmou uma Aliança com Deus, que é correspondente aos bons 

pensamentos. 

3- Pneu:  Significa a vida. O pneu esta tendo contato com o chão e todo o tipo de atrito, mas ele 

esta resistente porque há um conjunto de peças que engajam num andamento perfeito. Às 

vezes o pneu fura e é necessário remendar, mas em outras vezes, é necessário o radical, uma 

troca, para que o usuário possa ter segurança. 

4- Raios: Os sentimentos negativos podem ser os raios que se quebram pela força e pelo atrito 

que a roda sofre, mesmo que o “Pneu (vida)” possa ser de borracha trazendo amortecimento, 

entretanto, algumas vezes é quase impossível que haja a quebra, *cubo e aro tem que ter o 
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mesmo número de furos; *rodas normalmente são montadas com conjuntos de pares de raios 

que se apoiam um contra o outro no ponto de cruzamento e assim distribuem melhor as suas 

tensões; *o par de raios é composto por um interno e outro externo; * o que acontece num 

ponto do aro tem efeito colateral em toda a roda. Faça uma experiência: aperte dois raios 

paralelos com os dedos, um contra o outro, e veja o que acontece com a roda; Dependendo do 

que é colocado como caminho ou obstáculo, muitos dos raios sofrerão tensões, e vão se 

quebrar na trilha, mas, se o ciclista tiver consigo um raio reserva em que podemos chamar de 

Paciência, Temperança e Fé, a trilha pode ser percorrida novamente. 

4.1-   Raios: Os sentimentos positivos são os raios normais, porém, bem colocados, sugerem que a                  

roda ande alinhada e é por isto que você necessita suster somente pensamentos positivos e 

entrelaçar os raios em posições corretas, ou seja, deve se ter o equilíbrio em tudo que você faz, 

criar dentro de você mesmo(a) normas, limites e desejos, mas, tudo controlado com objetivo 

de sempre querer ser melhor. Amém!   

 

  Neste gráfico, podemos perceber a roda da vida. Os raios são os sentimentos negativos que 

entrelaçam entre si, ligando-se ao cubo da roda que significa o (homem), e mediante a jornada 

esses raios negativos podem se soltar e romper, tornando então, a sua jornada perigosa e até 

mesmo, lenta. Por isso, entre o equilíbrio que são os sentimentos positivos, a roda da vida se 

mantém sustentada.  

 
  Vejamos que neste outro gráfico, ao invés do ódio, destaca-se o amor na roda da vida. Desta 

forma, entende-se que os raios positivos correspondentes ao cubo da roda (homem), por outro 

lado, torna-se resistente a qualquer jornada, pois, o amor sendo a base da sua vida, que atrai 

sentimentos positivos, torna a roda da vida com capacidade de chegar ao seu destino sem 
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nenhum atraso. É Por isso que necessitamos de ter o equilíbrio emocional de quaisquer 

momentos. Não estamos aqui tentando amaciar sua vida, mas sim, torná-la resistente para 

enfrentar o seu dia a dia, é muito importante perceber que há uma diferença notável entre 

quem anda com amor e quem anda com ódio, tal diferença é perceptível. E quem sente em 

primeiro lugar, é você!  

      
A pessoa que anda com ódio, atrai para si, pensamentos negativos, que mesmo por pouco, 

pode até atingir alguns objetivos, mas, por causa dos seus sentimentos negativos (o seu EU), você é 

direcionado á uma autoderrota, pois, não tem equilíbrio necessário, porque o ódio é um sentimento 

que nos leva a outros sentimentos sujos, que correspondem a uma vitória mentirosa, porque 

basicamente, você acha que é certo vencer vendo a derrota do seu próximo, subindo nos pilares da 

sociedade nas costas dos outros. 

     
 Desta forma, você terá um fracasso até o fim da tua história, então, suba ao patamar da vida 

com amor, pois, precisamos das outras pessoas para que nos mantenhamos em equilíbrio. Sem o 

equilíbrio natural da sociedade nós nos encontramos em um caos e pensamos que ele é causado por 

outro alguém, mas você sabia que a maioria, realmente, a maioria das coisas que sofremos 

negativamente, provém da nossa parte humana? Porque humana? Digo no sentido de que “quem está 

com Cristo é uma nova criatura”, ou seja, filho de Deus. Sendo assim, o 

equilíbrio na realidade é ser equilibrado com Deus. O primeiro ponto e 

mais essencial é ter uma mente limpa, sem ter em nenhum momento 

uma mente negativa. O equilíbrio divino só pode estar atuante quando 

você obedece a Ele, e sem obedecê-lo, de repente, de um dia para o 

outro tudo pode vir ao chão. Não podemos nos esquecer da história 

verídica de Lúcifer, um Anjo de Luz, uma patente de Deus... A sua 

Glória era reluzente, e a sua presença diante dos outros anjos refletia a 

Glória de nosso Deus, no entanto, um dia, este ser angelical virou-se 
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contra seu Criador, trazendo para si mesmo uma autodestruição, sua mente se encheu de ódio, e 

correspondente a este ódio vieram outros sentimentos ligados a ele, sentimentos esses, os quais 

fizeram perder o seu equilíbrio. Notamos biblicamente, que no equilíbrio da criação Divina é necessário 

uma consciência limpa, composta de amor e radiantes sentimentos similares. A queda de Satanás foi 

por apenas um motivo, a Inveja! Ele queria ser como Deus... E, pela Onisciência, Deus ficou em alerta e 

Satanás foi advertido, é como que se a Onisciência de Deus fosse como um júri, onde Ele mesmo, com a 

Sua Infinita Justiça, regesse a sentença à todos os que estavam fora da consciência limpa, digna de um 

Deus, sendo que, o inimigo das nossas almas errou nisso, pois ele sabia que Deus era Onisciente, e 

mesmo assim o desafiou. Por isso, para que na minha vida e na sua vida dê tudo certo, é necessário 

andarmos em Santidade Mental, porque senão perderemos gradativamente o equilíbrio. Lúcifer, 

mesmo sendo um anjo, teve que enfrentar a roda da vida e não foi forte para resistir ao ataque do seu 

próprio pensamento, e com ele sendo fraco, os pensamentos que o afligiam aumentavam cada vez 

mais, a ponto dele forjar um exército de outros anjos que também já estavam com seus maus 

pensamentos, corrompidos como o dele, dado que, a consequência gerou para o céu uma grande 

batalha entre os Seres Celestiais, a ponto de Satanás e uma terça parte dos Anjos que se aliaram a ele, 

serem vencidos. Com isto, observamos que a mente, tanto como Angelical ou como humana, 

necessitam estar plenamente em equilíbrio com a Mente de Deus. Imagine se o planeta Terra tivesse 

vontade própria e saísse do seu eixo e da sua linha imaginária, levando ao fim toda a raça humana, pois, 

sabemos que a nossa sobrevivência é existente por causa da nossa exata geografia de estar sendo 

pertencentes ao lugar exato no universo, se estivéssemos mais perto do sol, morreríamos pelo calor 

excessivo, e longe dele, morreríamos pelo frio excessivo, então, Deus pela sua incrível Onisciência e 

Onipotência, nos colocou na linha imaginária do universo. Já que é uma linha imaginária, totalmente 

seguida pelo astro em que vivemos, temos um rumo de pensamentos para seguir como uma linha que 

também tem a sua localização, e seu caminho, assim como tudo na natureza que é regido pelo poder 

mental de um DEUS. 

         Eu percebo que com a organização de DEUS no universo tudo está em seu devido lugar, se o nosso 

planeta não estivesse no lugar certo, seríamos mudados, então sofreríamos. Por isso nós estamos em 

uma trajetória invisível, mas seguida por uma razão natural, ou seja, a força mental de Deus, o Poder 

Dele vem da sua Onisciência e sendo assim, Ele comanda tudo por seu poder psíquico. Quando algo sai 

do rumo da mente de DEUS, por consequência sai do equilibro, e assim geramos um choque no mental 

de Deus, em seguida, vem a defesa do REI DO UNIVERSO.  

 Gepeto, sendo aquele velhinho solitário que ganhou um pedaço de madeira, e que enquanto 

olhava começou a talhar com a expectativa de sentir-se útil naquele trabalho, sem perceber, passou 

horas e horas até que antes do amanhecer o boneco já estava feito, seus detalhes, enfim, estava 

completamente perfeito, em seguida ele vai deitar, segundo a história quando ele acorda, o boneco de 

pau estava conversando, com isso, ele começa a cuidar do boneco de pau como se fosse uma criança 

com vida, passaram-se semanas e semanas, até que o menino de pau tem a curiosidade de ir para a 

escola e é aí que encaixamos neste livro a compreensão básica e necessária. Vejamos que o Pinóquio se 

distancia de Gepeto para ir até a escola e no caminho se desvia das ordens de seu pai Gepeto, A 

situação é parecida como o que aconteceu com Adão e Eva, parece que foi injusto, mal foi criado e sua 

mente mal foi formada, e logo é posto para enfrentar o ardor da vida. Engraçado! E ao mesmo tempo é 

um caso sério, em que a inocência mental não é levada como uma desculpa para os nossos erros e as 

nossas falhas, porque se temos a consciência que erramos, então não somos mais inocentes. A falta de 

experiência não pode ser levada a peso correspondente para aquilo que é determinado a obedecer. 

Tanto Eva e Pinóquio, foram criações feitas com inocência e falta de conhecimento, mas, nesta mesma 

harmonia, foi colocado a eles um limite mental, para Eva, o limite era que não comesse do fruto do bem 

e do mal, e para Pinóquio, o limite era de que ele fosse obediente. Deus, nunca irá colocar um estatuto, 

uma ordem, à qual eu e você não podemos suportar, lembre-se que Deus é Onisciente, Ele sabe o que 

sua mente suporta, pensa, deseja, Ele sabe os teus limites, a tua força, Ele te fez... Ele te conhece desde 
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a sua primeira célula até a sua última célula, a ponto do que a Bíblia nos relata em que Deus conhece 

até a quantia exata dos nossos fios de cabelo, é por causa disso que o equilíbrio é feito quando toda a 

raça mental, ou seja, em tudo o que tem raciocínio superior, lhe é cobrado o que o seu conhecimento 

tem entendimento e sabe, e Deus, desta forma, aplicará com rigidez o seu juízo, pois a sua justiça é 

aplicada em sua potência mental, portanto, o que Ele não sabe, Ele não pode julgar, porém, Ele é 

Onisciente e julgará em sua Onisciência. É um fator engraçado a pessoa se preocupar em sua aparência 

humana e social, humana para ela mesma e social para os outros, existem pessoas que chegam ao 

ponto de acreditar que tudo esta bem em uma vida de pecado. Os Ministros do Santo Altar da Igreja de 

Cristo, que tanto estão pregando e cantando sem responsabilidade e em tudo isso que fazemos há uma 

cobrança de Deus. 1 Timóteo 4:1,2 “Mas o Espírito expressamente diz que nos últimos tempos 

apostatarão alguns da fé, dando ouvidos a espíritos enganadores, e a doutrinas de demônios; 

Pela hipocrisia de homens que falam mentiras, tendo cauterizada a sua própria consciência;”. A 

preocupação dos Ministros hoje é com a aparência artística e financeira, pregam muito sobre costume 

de vestes, comportamentos dentro do templo, um caráter apenas de fachada, mas, é por detrás dos 

palcos e no profundo do camarim onde são revelados os seus pecados, o seu mundanismo, crentes 

apenas por aparência como Nicodemos. Do modo em que eu trabalho, sou replicado em todo instante 

no meu gabinete, mas eu sei que a responsabilidade de uma alma não está em fazer um Pinóquio, 

alguém de madeira, vestidinho, com roupinhas de crente ou com conversinhas de crente, entretanto, o 

meu trabalho é aplicar um sentimento de arrependimento a tal ponto que do seu interior se 

corresponda ao seu exterior. Hoje, as nossas igrejas estão baseadas em costumes, isso não é errado, só 

que se tornou algo mecânico, uma mocinha se converte, logo, já ganha uma saia longa, visto que, 

esquecemos que Jesus não falou para a Samaritana “Mude a sua roupa mulher!” ou “Mude seu 

penteado moça!”, mas, Jesus foi direto ao pecado. Eu prefiro uma moça com um short e estando longe 

do pecado, demonstrando que é uma pecadora arrependida, do que uma “santidade” em vestes que 

escondem um caráter pecaminoso, desejos, pensamentos obscenos que levarão ao inferno. Amados 

irmãos, é muito sério o que este livro retrata, não seremos julgados pelo que vestimos, mas sim, como 

nós usamos as nossas mentes nas vestes, estamos apenas paliando 

os nossos dependentes de pecado, é necessário permitir que cada 

irmão cresça em seu raciocínio espiritual, Hebreus 5.14 “Mas o 

alimento sólido é para os adultos, para aqueles que, pela prática, 

têm as suas faculdades exercitadas para discernir não somente o 

bem, mas também o mal.”. Quando eu faço isso, torno a eles 

religiosos, aumentando uma santidade que não existe, Mateus 

23:1-8 “Então, Jesus disse à multidão e aos seus discípulos:  

"Os mestres da lei e os fariseus se assentam na cadeira de Moisés. 

Obedeçam-lhes e façam tudo o que eles lhes dizem. Mas não façam 

o que eles fazem, pois não praticam o que pregam. 

Eles atam fardos pesados e os colocam sobre os ombros dos 

homens, mas eles mesmos não estão dispostos a levantar um só 

dedo para movê-los.  

"Tudo o que fazem é para serem vistos pelos homens. Eles fazem 

seus filactérios bem largos e as franjas de suas vestes bem longas;   

gostam do lugar de honra nos banquetes e dos assentos mais importantes nas sinagogas, de serem 

saudados nas praças e de serem chamados ‘rabis’.  

"Mas vocês não devem ser chamados ‘rabis’; um só é o mestre de vocês, e todos vocês são irmãos.”  

  Meus amados, de maneira alguma, a minha intenção é ferir a tradição dos irmãos, mas eu 

aprendi que a palavra de Deus nos traz uma renovação mental, Deus quer que os cristãos sejam 

descentes no seu vestuário, sim, eu concordo, mas o juízo não será levado em vestes e sim em 

comportamento mental, esse livro “Onisciente...Um novo modo de observar a Grandeza de Deus”, 

     O fariseu e o publicano 

https://www.bibliaonline.com.br/acf/1tm/4/1,2
https://www.bibliaonline.com.br/nvi/mt/23/1-8
https://www.bibliaonline.com.br/nvi/mt/23/1-8
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nos relata aquilo que Deus na realidade irá nos cobrar. Se eu visto uma roupa e me sinto bem e não 

estou levando mentalmente alguém a pecar, porque então ser condenado? Porque então criar lei na 

Graça? Observe, se visto o que eu gosto e me sinto bem, e sou inocente sem intenção mental de 

conduzir alguém a pecar, neste caso, se alguém peca, é por causa do seu próprio mal, da sua própria 

malícia mental, Lucas 6.41-42 “Por que reparas no cisco que está no olho do teu irmão e não percebes o 

tronco que está no teu próprio olho? Como poderás advertir a teu irmão dizendo: ‘Irmão! Permita que eu 

tire o cisco do teu olho’, se tu mesmo nem sequer notas o tronco que repousa no teu olho? Hipócrita! 

Retira, antes de tudo, a trave do teu olho e, só assim, verás com nitidez para tirar o cisco que está no 

olho de teu irmão”. Quero alertá-los que o julgamento posto é grande, Jesus nos diz “Aquele que olha 

para a mulher e no seu coração vê o desejo, este já comete adultério”, na lei de Moisés era colocado 

juízo se a ação fosse verídica, só que Jesus deixa bem claro que no Cristianismo, a sentença dos seus 

seguidores no juízo será implacável mentalmente. Então, fazer um crente uniformizado não te garante 

que este tal irá ao céu, mas se hoje, pela Infinita Misericórdia de nosso Senhor e Salvador Jesus Cristo 

você me escutar mediante à estas linhas escritas, será salvo! Eu sou salvo naquilo que eu creio 

mentalmente e sou justificado naquilo que eu deixei mentalmente, desta forma, a nossa preocupação 

de hoje para o século vindouro é uma Igreja não uniformizada, mecanizada em costumes que aliviam o 

pecado ou solucionam de forma incompleta ou temporária. A mulher Samaritana, ao ter um encontro 

com Jesus, Jesus não pregou o seu comportamento, mas pregou contra o seu pecado. Na preocupação 

de Jesus, mediante ao texto lido, notamos que Jesus não se importava com tais ações, vestes ou falta de 

educação, entretanto, Pedro não era pescador? E os discípulos que foram escolhidos, chegando ao 

ponto de uns serem de baixo calibre? Jesus não se importa com a posição social ou intelectual, Ele se 

importa com a Santidade mental, porque não seremos julgados naquilo que conhecemos 

intelectualmente, mas sim, o que praticamos mentalmente, pois o conhecimento, como dizem as 

escrituras, é do bem e do mal. Conhecer coisas boas não vão nos levar a juízo do inferno, mas os maus 

pensamentos sim, estes por sua vez, nos conduzem ao inferno, visto que, a Samaritana tinha bons 

pensamentos e demonstrou a Jesus lhe perguntando “em que lugar deveria adorar ao Deus 

Verdadeiro”, ela também, mesmo sendo Samaritana, estava sendo uma religiosa apenas de posição 

social, mas, como Nicodemos, ela tinha pecado, e nesse texto a Onisciência de Jesus Cristo é 

manifestada novamente, declarando que os 5 homens aos quais ela teve não eram os seus maridos, ela 

vivia entulhada de pecado daqueles homens, ela vivia na solidão, na tristeza e numa profunda angústia 

mental, pois, como Samaritana ela já era acostumada com o pecado, isso não era pesado à ela, mas 

quando Jesus a replicou dizendo que a Salvação dela viria de uma limpeza mental e corporal no sentido 

do sexo ilícito, ela percebeu que necessitaria de uma transformação radical, mas eu não vejo Jesus 

falando para ela “Tire logo a sua roupa de Samaritana!” ou “Saia do costume dos samaritanos...”, no 

entanto, Ele tirou dela aquilo que a levaria ao inferno. Se Jesus usasse a lei ao invés da Graça, aquela 

mulher teria que passar por um processo de Santificação na lei de Moisés, para se tornar semidigna de 

ser aceita pela religião naquela época, mas eu me admiro de meu Mestre Jesus, porque Ele mesmo 

quebra um costume da época, pois samaritanos não dialogavam com judeus, então, Jesus mostrou para 

ela que a Salvação do Cristianismo, nunca foi e jamais será por costumes aplicados, mas sim, pela 

liberdade dos pecados que nos prendiam mentalmente. Sim! Tudo se baseia naquilo que pensamos, 

pois, o que vai estar em aberto no inferno é a nossa mente, o que será torturado é a nossa mente, 

sendo que, biblicamente e na teologia, sabemos que a alma é o corpo da mente porque o nosso corpo 

volta ao pó, o nosso espírito volta para Deus e a nossa alma vai à Juízo. É mais que necessário você 

perceber que, se ainda há um pensamento que te pesa e te incomoda o melhor a se fazer é retirá-lo 

imediatamente da sua mente, acredite neste conselho e nesta advertência, pois, o Senhor Jesus, cedo 

vem! O Senhor Jesus deixou-me a par do núcleo deste livro, e antes de tantas linhas eu poderia ter 

relatado, mas foi necessário usar tantas linhas, parágrafos da Graça, virgulas do pensamento, pontos 

pensativos, letras da vida, para te expressar que o maior pecado é aquele que a gente não quer que seja 

visto. Todos nós temos um pecado que é forte em nossa carne, Exemplo: Você foi forte em deixar a 

bebida alcoólica, mas não foi forte em deixar pensamentos sombrios e sexuais quando está sozinho, 

http://bibliaportugues.com/kja/luke/6.htm
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você foi forte em abandonar o crack, a heroína, mas não foi forte em respeitar a irmã de seu colega, 

desejando-a e despindo-a, imaginando todas às vezes com ela nas suas cenas mais obscenas, nos 

pensamentos mais sujos. Neste livro, eu não te ensino a mudar um comportamento que te pertence, 

que faz parte dos gentios, mas sim, faço como Jesus, eu prego contra o pecado, pois não quero levar em 

minhas costas e ser repreendido por esta falta de responsabilidade mental, e de não ter passado 

também essa responsabilidade mental à qual todos nós temos que ter, Mateus 7:21-27 "Nem todo 

aquele que me diz: ‘Senhor, Senhor’, entrará no Reino dos céus, mas apenas aquele que faz a vontade de 

meu Pai que está nos céus.  

Muitos me dirão naquele dia: ‘Senhor, Senhor, não profetizamos nós em teu nome? Em teu nome não  

expulsamos demônios e não realizamos muitos milagres?’  

Então eu lhes direi claramente: ‘Nunca os conheci. Afastem-se de mim vocês, que praticam o mal!’"  

"Portanto, quem ouve estas minhas palavras e as pratica é como um homem prudente que construiu a  

sua casa sobre a rocha.  

Caiu a chuva, transbordaram os rios, sopraram os ventos e deram contra aquela casa, e ela não caiu,  

porque tinha seus alicerces na rocha.  

Mas quem ouve estas minhas palavras e não as pratica é como um insensato que construiu a sua casa  

sobre a areia.  

Caiu a chuva, transbordaram os rios, sopraram os ventos e 

deram contra aquela casa, e ela caiu. E foi  grande a sua 

queda".   

 Pergunto-me todas às vezes ao ler este texto que, 

esses indivíduos que mal praticam? Se porventura estão 

profetizando no Nome do Senhor e até demônios estão 

expulsando... Ah, meus irmãos! É aquele pecado ao qual 

eu já vos disse... aquele que não queremos aceitar, mas 

também não queremos deixar, a igreja pelo todo, desde o 

porteiro até o Pastor, estão sendo observados por um 

Deus Onisciente! Que a Graça de nosso Senhor e Salvador 

Jesus Cristo possa estar suprindo os vossos corações 

nestes momentos da Igreja, que a Santidade de Cristo não 

seja visível, mas seja praticada em vossa MENTE.             

      Amém!  

  

 

 

 

   

https://www.bibliaonline.com.br/nvi/mt/7/21-27
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